Ein Besuch im Aegidius-Haus Auf der Bult

Das Aegidius-Haus ist eine Kurzzeit-Pflegeeinrichtung für Kinder und Jugendliche mit Behinderungen. An diese Organisation hat der LandFrauenverein, aus dem Erlös der Kaffeestube bei dem Adventsbasar in Gehrden, eine Spende überwiesen. Durch den Kontakt unserer Vorsitzenden Petra Grefe zu einer Mutter eines schwerstbehinderten Kindes, kam es, das sieben Frauen aus dem Vorstand zu einer Besichtigung dort waren. Der Empfang war überaus herzlich, außer der Leiterin waren noch zwei ehrenamtliche Damen und eine Dame vom Lions Club Hannover Aegidius anwesend. Der Lions Club ist Pate und Förderer und unterstützt das Haus mit Spenden und Aktionen. Die Informationen über das Konzept, das Fachpersonal, den ehrenamtlichen Helfern, über die Finanzierung und über die Betreuung von Schwerstbehinderten, waren bewegend und haben Interesse und Mitgefühl geweckt. Bei der folgenden Hausbesichtigung waren die Eindrücke überwältigend. So hell, so farbenfroh, so gut durchdacht, so liebevoll und so zweckmäßig. Zwölf Kinder können in 2 Bett Räumen mehrmals im Jahr hier Kurzurlaub machen. Für Außenstehende ist es unvorstellbar wie ein Bett für Schwerstbehinderte konzipiert ist, welche Funktion eine Badewanne haben muss, wie ein Gemeinschaftsraum eingerichtet ist. Das ist im Aegidius Haus perfekt gelungen. Ein besonderes Highlight ist der "Smuselraum", mit einem warmen Wasserbett und Licht mit vielen Farbeffekten. Hier wird gekuschelt und entspannt. Durch eine große Fensterfront sieht man in den Garten mit ganz speziellen Geräten, alles ideenreich und farbenfroh. Die Eindrücke waren gewaltig und überzeugend. Hier sind die Kinder in sehr guten Händen! Denn nicht nur das Haus hat überzeugt, auch alle Menschen die sich für die Betreuung der Kinder und den Fortbestand dieser Einrichtung einsetzten.